



Renouvellement des vœux temporaires au Pérou

LIMA, Pérou - Le 8 décembre 2025, en la solennité de l'Immaculée Conception de la Vierge Marie, la paroisse de la Visitation de Notre-Dame a été parée pour le renouvellement des vœux religieux de trois jeunes frères de notre congrégation montfortaine : Francisco Ronaldo Vado DÍAZ, Janier Omar García MURILLO et Luis Antonio Ramos ÁLVARO REZ, originaires du Nicaragua.

L'Eucharistie a été présidée par le Père José Ángel HULCAHUANCA PARIATON, SMM, supérieur de la délégation générale Pérou-Brésil. Ont participé à la célébration les jeunes frères et les Pères montfortains : Luis SALVADOR, Henry ESPINOSA, Carlos HUETWALKER et José MIZZOTTI. Accompagnés de laïcs montfortains, des Missionnaires de Marie et des laïcs de la paroisse de la Visitation, les frères cadets ont célébré le renouvellement de leurs vœux religieux en confiant leur vocation à la Vierge Marie et en la remerciant pour leur dévouement et leur fidélité créative.

La solennité de l'Immaculée Conception de Marie revêt une signification particulière pour les confrères du Nicaragua, car elle est la sainte patronne de leur pays. Dans son homélie lors de cette eucharistie, le Père José Ángel HULCAHUANCA a invité chacun à méditer sur le sens du renouveau dans la vie. Il a également expliqué l'importance des vœux de chasteté, de pauvreté et d'obéissance aujourd'hui, et enfin, il les a exhortés à perséverer dans le scolasticat et à vivre en harmonie avec les différentes cultures. Ce renouvellement est un signe d'espérance pour les Missionnaires Montfortains en Amérique latine.

Frère Didier Mauricio Naranjo AGUDELO, SMM